

COMPETICIONES

La Liga BBVA gasta en fichajes tanto como Alemania, Italia y Francia juntas

Palco 23
12 oct 2014 - 18:56

El importante esfuerzo de inversión realizado por el FC Barcelona y el Real Madrid han provocado que el gasto en fichajes de la Liga BBVA se disparara un 96% este verano, hasta los 658 millones de dólares (507,5 millones de euros). Esta cifra es prácticamente idéntica a la que destinaron la Bundesliga, el Calcio y la Ligue-1 juntos, con 689 millones de dólares (531,4 millones de euros), según datos de la Fifa.

La Premier League, un año más, se lleva el récord de gasto: 987 millones de dólares (761 millones de euros). Se trata de un incremento del 29,2% respecto al año anterior, y se explica principalmente por la necesidad de sus clubs más importantes de reforzarse tras un año de ausencia de títulos europeos. Destaca el esfuerzo inversor del Manchester United, con 196 millones de gasto para atraer a futbolistas como Di María, Falcao y Blind.

El caso de España no es muy distinto. El FC Barcelona necesitaba renovar su plantilla tras un año sin títulos y la sensación de época finalizada. El club azulgrana gastó 157 millones, sólo superado por los *Red Devils*, para atraer a Luis Suárez, Rakitic, Bravo y Mathieu, entre otros.

Los datos recopilados por la Fifa (lo más fiables, en tanto que registran todos los movimientos del mercado) también reflejan la pujanza de la Premier League y la Liga BBVA, junto a la Bundesliga. El campeonato alemán, con el Bayern de Munich y el Borussia Dortmund otra vez en lo más alto, gastó un 44% más, hasta 294 millones de dólares (226,7 millones de euros).

El buen estado de estos campeonatos contrasta con la decadencia por la que atraviesan el Calcio italiano y la Ligue-1 francesa, por mucho que el PSG y el Mónaco hayan intentado dar un vuelco a la situación tras ser adquiridos por inversores árabes. Ambas ligas redujeron su gasto respecto a la temporada anterior; un 36,4% la primera, hasta 236 millones de dólares (182 millones de euros), y un 54,7% la segunda, hasta 159 millones (122,6 millones). Por el contrario, se incrementó el número de traspasos, lo que da a entender más movimientos, pero a menor precio o incluso coste cero.

En total, las cinco grandes ligas europeas volvieron a batir un nuevo récord de gasto en

fichajes, con 2.334 millones de dólares (1.800 millones de euros), un 15% más. También se incrementó el número de operaciones (1.258) respecto al mercado de verano anterior, con un 6% más de jugadores que cambiaron de club. Tan sólo un 30% de estos movimientos se produjeron entre equipos de los cinco principales campeonatos.